

LA BATALLA DE INGLATERRA



De pronto, la historia ha dado marcha atrás: estamos a 15 de septiembre de 1940, punto álgido de la batalla de Inglaterra. Hitler los pilotos británicos derribaron ciento ochenta y cinco aparatos alemanes. El duelo Spitfire-Messerschmitt quedaba decidido. se ha rodado en Sevilla—, permitiéndose, como de costumbre, algunas licencias: el B-25 Mitchell, con franjas azules, resulta ana



Intenta dejar fuera de combate a la Gran Bretaña con los bombardeos, y los pilotos de la RAF lo impidieron. Aquel día histórico 'Nunca tantos debieron tanto a tan pocos', dijo Churchill. Ahora el cine ha reconstruido aquella epopeya —parte de la película 'El cielo en llamas'— junto a los Spitfires y Messerschmitt.

(Foto: Terence le Goubin, Camera Press-Zardoya.)